

Reise-Notizen

Veggie-Genuss am Vogelsberg

Wer denkt, dass regionale Küche immer fleischlastig sein muss, kann sich in der hessischen Vulkanregion Vogelsberg demnächst vom Gegenteil überzeugen. Vom 15. Januar bis zum 15. März 2026 finden dort Genusswochen mit dem Titel „Der Vulkan kocht: vegetarisch!“ statt. Die teilnehmenden Lokale bieten in diesem Zeitraum kreative vegetarische und vegane Gerichte aus regionalen Zutaten an. Auch junge Köche und Auszubildende beteiligen sich und zeigen, wie vielfältig die Vogelsberger Küche auch ohne die Zutat Fleisch sein kann. Weitere Infos unter www.der-vulkan-kocht.de und www.vogelsberg-touristik.de.

Olympia-Pakete für Italien

Für die Olympischen Winterspielen 2026 in Italien hat der Veranstalter Dertour spezielle Reisepakete aufgelegt. Eines davon ermöglicht Fans den Besuch des Eishockeyspiels Deutschland gegen die USA am 15. Februar 2026 in Mailand. Ein weiteres führt zu den Biathlon-Verfolgungsrennen nach Antholz, die ebenfalls am 15. Februar stattfinden. Inbegriffen sind jeweils Hotelübernachtungen mit Frühstück sowie Hospitality-Tickets der Kategorie A. Die Unterkünfte sind zentral gelegen beziehungsweise gut an den Nahverkehr angebunden. Flüge, Verlängerung und weitere Wettkämpfe können hinzugebucht werden; www.dertour.de/olympia. cn

Magischer Mekong

Der Veranstalter Lernidee Erlebnisreisen hat seine Flotte in Südostasien um ein Premium-Flussschiff erweitert. Die „Mekong Star“ bietet Platz für 24 Gäste in zwölf großzügigen Kabinen mit moderner Ausstattung und privaten Balkonen oder Terrassen. Zur Bordausstattung zählen neben Restaurants, Bars, Spa, Lounge und Sonnendecks auch eine Photovoltaik-Anlage mit Batteriespeicher. Diese sorgt für mehr Klimafreundlichkeit. Die „Mekong Star“ verkehrt ab sofort auf elf-tägigen Routen zwischen dem Goldenen Dreieck, Luang Prabang und Vientiane. Weitere Infos und Buchung: www.lernidee.de. cn

Hilfsprojekte live erleben

2016, also vor genau 10 Jahren, hat der weltweit führenden Tourismuskonzern Tui die Tui Care Foundation gegründet. Die Stiftung setzt sich inzwischen mit über 70 Projekten in 30 Ländern unter anderem für Umweltschutz, Nachhaltigkeit und Kulturförderung ein. Ab sofort haben Reisende die Möglichkeit, diese gemeinnützigen Projekte direkt vor Ort kennen zu lernen. Ziel sei, Tourismus als positive Kraft erlebbar zu machen. Infos: www.tuicarefoundation.com/de/erlebnisse. cn

In 188 Tagen um die Welt

Phoenix Reisen hat den neuen Katalog „Seereisen 2027“ veröffentlicht. Auf 192 Seiten stellt der Reiseveranstalter aus Bonn darin seine Hochseekreuzfahrten mit der „Amadea“, der „Amera“ und der „Artania“ vor. Erstmals steuern die Schiffe neue Häfen unter anderem in Japan, Norwegen, Mosambik, Brasilien und Kanada an. Ein Höhepunkt aus dem neuen Programm ist die 188-tägige Weltreise mit der „Amadea“, zu der diese am 19. Dezember 2027 in Hamburg auslaufen wird; www.phoenixreisen.com.

Québec auf Kufen

Die kanadische Provinz Québec zählt nach eigenen Angaben zu den weltweit führenden Regionen für Schneemobil-Tourismus. Die verschneite Wildnis lässt sich auf einem über 33 300 Kilometer langen Netz markierter Loipen erkunden. Neben Tagesausflügen werden auch mehrtägige Touren angeboten, bei denen die Fahrerinnen und Fahrer unterwegs in Hotels und Lodges unterkommen, die speziell auf Schneemobilfahrer eingerichtet sind. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.bonjourquebec.com.cn.

Individuell durch Costa Rica

Miller Reisen erweitert sein Angebot für 2026/2027 mit Fokus auf Süd- und Mittelamerika. Unter anderem hat der familiengeführte Veranstalter mit Sitz in Weingarten eine 11-tägige Rundreise durch Bolivien konzipiert. Sie führt von Santa Cruz bis La Paz und ist ab 2725 Euro pro Person im Doppelzimmer buchbar. Auch Selbstfahrer-Reisen in Costa Rica mit individueller Etappenplanung sind im Portfolio. Weitere Infos im Reisebüro oder unter www.miller-reisen.de. cn

Nonstop nach Marokko

Nonstop nach Marokko
Marokko bleibt ein Top-Reiseziel für Urlauber aus dem deutschsprachigen Markt: Noch nie gab es so viele Flugverbindungen wie in diesem Winterflugplan. Eurowings hat auf 16 wöchentliche Direktflüge aufgestockt. Darunter sind auch zwei Nonstop-Flüge pro Woche ab Stuttgart nach Marrakesch. Nach Agadir fliegt Eurowings ab Stuttgart in der Wintersaison mindestens einmal wöchentlich. Ryanair bringt Urlauber ab Karlsruhe/Baden-Baden nach Agadir, Fes und Tanger: www.visitmorocco.com/de.

